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審 議 経 過      

 議事

（１）「いのちの森」「学校の森」10 万本達成記念式典の実施について 

・環境政策課長が、「資料 1「いのちの森」「学校の森」10 万本達成記念式典の実施に

ついて」に基づき説明する。

・「いのちの森」「学校の森」10 万本達成記念式典の当日の様子や関係者へのインタビュー

等をまとめた DVD を上映した。

区長：この DVD を、賀詞交換会の時に流してほしい。各部屋でビデオを流すような形

でやるので、総務と連携してぜひ実施してほしい。

総務部長：承知した。

区長：この内容は、みなさん大変興味を持っておられると考える。映像はどのくらいの

長さだったのか。

環境清掃部長：8 分 30 秒でまとめている。

区長：総務と連携して、絶対に流すように。

環境政策課長：学校の方にもお渡しする予定である。活用していただきたい。

教育長：了解した。

（２）「第二次 豊島区環境基本計画｣ 素案について 

・環境政策課長が、「資料 2-1 第二次豊島区環境基本計画 概要」「資料 2-2 第二次

豊島区環境基本計画 素案」及び「資料 2-3 計画策定スケジュール」に基づき説明

する。

副区長：素晴らしい計画ができたのではないか。

区長：以前にも指摘したが、やはり写真が小さく、文字も小さいし多すぎるように感じ

る。特に写真が小さいことが気になる。

環境清掃部長：さらに大きくしたいと考えている。新たな写真も入れていきたいと考え

ている。

区長：その方がわかりやすい計画となるので、ぜひやってもらいたい。

環境清掃部長： 承知した。


